



Dirección de Difusión y Relaciones Públicas  
Ciudad de México, a 22 de septiembre de 2023  
Boletín núm. 1307

## Con la lectura de *Casi hermanas*, de Ana Romero, la actriz Patricia Martínez participa en el ciclo *¿Quieres que te lo lea otra vez?*

- Se realizará el sábado 23 de septiembre a las 12:00 horas en la Sala *Manuel M. Ponce* del Palacio de Bellas Artes

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal), a través de Extensión Cultural, invitan al ciclo de lectura en voz alta *¿Quieres que te lo lea otra vez?* el sábado 23 de septiembre a las 12:00 horas en la Sala *Manuel M. Ponce* del Palacio de Bellas Artes.

En esta ocasión, el ciclo dedicado a niñas, niños y adolescentes llevará a cabo la lectura del libro *Casi hermanas*, de la escritora Ana Romero, quien estará presente y con la participación de la actriz Patricia Martínez.

Este ciclo permite que las niñas, niños y adolescentes puedan conocer a autoras y autores mexicanos, pero, sobre todo, puedan acercarse de una forma lúdica y divertida a la lectura y los libros.

Ana Romero es narradora y poeta para público infantil y jóvenes; también es guionista de cine y televisión. Estudió la Licenciatura en Psicología en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM); actuación en el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal) y Creación Literaria en la Escuela de Escritores de la Sociedad General de Escritores de México (Sogem).

Ha coordinado la Biblioteca y Videoteca de la Sogem. Su obra narrativa para infancias y juventudes ha sido recomendada por instituciones nacionales e internacionales, especializadas en literatura infantil y juvenil.

En 2011 obtuvo el Premio Nacional de Literatura Infantil *Juan de la Cabada* y en 2023 ganó el Premio de Novela Histórica Claustro de Sor Juana/Grijalbo. Forma parte del Sistema Nacional de Creadores de Arte desde 2019.

En su trayectoria ha publicado más de 20 libros, entre lo que se encuentran el poemario *Trenes*, la novela *El fantasma de la casa del lago*, *Puerto libre*. *Historias de migrantes*, *Un gato vago y sin nombre*, *Sirena* y *Casi hermanas*.





**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



**INBAL**

Para dar lectura a las protagonistas de esta historia, participará Patricia Martínez, actriz egresada del Instituto *Andrés Soler*. Tiene 48 años de carrera profesional, ha tenido como maestros a José Luis Ibáñez, Julio Castillo, Luis Gimeno, Miguel Córcega, Ignacio López Tarso, Sergio Jiménez, Miguel Sabido, José Solé, entre otros.

Ha incursionado en todos los ámbitos profesionales. Radio, doblaje, cine, televisión y teatro. Cuenta con 45 telenovelas, 10 películas, 48 obras de teatro de todos los géneros, diversos programas unitarios y en vivo.

Es dramaturga, conferencista, maestra de actuación, directora teatral, autora de 10 comedias originales y un monólogo histórico con más de mil representaciones, y escritora de guiones para cine y televisión.

Actualmente participa de manera permanente en los programas de Fomento a la Lectura que el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura impulsa al interior de la República mexicana y en la Ciudad de México: *Leo...luego existo* y *¿Quieres que te lo lea otra vez?*

En esta lectura participará Myrna Dávila, intérprete de Lengua de Señas Mexicana para que las personas sordas o con debilidad auditiva puedan disfrutar de la actividad.

